



みんなで
わくわく
どんどん

2023/07/05 苓北町立都呂々小学校
学校便り 第5号 文責 校長

都呂々小学校 ホームページ
QRコード →

Another sports day ~もう一つの運動会~

5月に行われた運動会…地域合同での開催に感動したことを、つい先日のように思い出します。実はその後、都呂々小学校ではもう一つの運動会で紅白の熱い戦いが繰り広げられていたのをご存じでしょうか？題して「読書玉入れ」です。子供たちが読んだ本の冊数に合わせて赤団白団別にシールを貼ります。そして、最後にシールの数が多かった方が優勝！(^-^*)

都呂々っ子達はいつも図書館大好きでたくさんの図書を借りていますが、この「読書玉入れ」が実施された期間はさらに輪をかけて図書室が大盛況！「読書玉入れ」のシールもみるみる増えて、気付いたときにはシールの枠の増設に至りました。図書委員会の企画でしたが、読書に親しめる素敵な企画でした。図書委員会の皆さん…ありがとうございました。m(_ _)m



Student's Association ~児童会~

本年度、都呂々小学校の児童会についてお知らせいたします。令和5年度は次の3つの委員会で都呂々小学校児童会活動が推進される予定です。

【運営委員会】

○年間目標
笑顔がいっぱいで、みんなが協力する都呂々小学校にする。

【健康委員会】

○年間目標
みんなが元気で過ごしやすい都呂々小学校にする。

【図書委員会】

○年間目標
みんなが本を好きになってくれる都呂々小学校図書室にする。～みんなでめざせ4500冊～

児童会総会では、各委員会で創意工夫を凝らした年間計画を発表してくれました。児童による自発的・自治的な組織である児童会活動です。都呂々小学校を都呂々っ子自らの手でさらによりよい学校にしてくれることを期待しています！！



2023/07/04 Tue

Tanabata decoration ~七夕飾り~

1～4年生の児童が、高齢者大学の方々と七夕飾りを楽しみました！午前9：00…都呂々公民館でご挨拶し、さっそく飾りつけを始めます。上手くつけられないところは「一緒につけてください」と老人会の方々へお願いし、手伝っていただきました。すると、老人会の方々も笑顔でご対応いただき、見事な手さばきで飾り付けをしてくださいました。子供たちとお年寄りの方々の交流は、観ている側も自然と笑顔になります。(^-^*)

コロナ禍が明けた本年度…こうしたふれ合い活動をこれまで以上に実施し、都呂々っ子たちの「都呂々を愛する心」の醸成を図りたいと思っています。都呂々公民館長様をはじめ高齢者大学の方々、地域学校協働活動推進員様…たいへんお世話になりました！！なお、子供たちが飾った七夕飾りは、公民館に1本、都呂々小学校ホールに1本飾っております。機会がございましたら、ぜひご覧ください！子供たちの願い事もご覧いただけます。

